
Protokoll 

49. Sitzung des Ortsbeirates Klausdorf, am Donnerstag, dem 
12.12.2013 in der Gaststätte „Zur Heimat“ Alte Neuendorfer 

Straße 1, 15838 Am Mellensee OT Klausdorf 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn:   19:30 Uhr    Ende:  20:35 Uhr 
 

Anwesend:    Bernd Kosensky  Wilfried Borkowski  
    Karsten Horn  Mario Hansche 

Entschuldigt:      keiner 
Unentschuldigt:     keiner 
Verspätetes Erscheinen:    keiner 
Vorzeitiges Verlassen:    keiner 
Vorübergehendes Verlassen:   keiner 
 

Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind: 
       keiner 

 
Name der anwesenden Bediensteten: keiner 

 
Tagesordnung 

Öffentlicher Teil 

01. Eröffnung und Begrüßung 
02. Anträge zur Tagesordnung 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 48. Sitzung  
04. Einwohnerfragestunde 
05. Auswertung Pyramidenfest 
06. Auswertung Rentnerweihnachtsfeier 
07. Jahresrückblick 
08. Sonstiges  
 
Zu 01. Eröffnung und Begrüßung 
Die Eröffnung und Begrüßung erfolgt durch den Ortsvorsteher, Herrn Kosensky. 
 
Zu 02. Anträge zur Tagesordnung 
keine 
 
Zu 03. Einwendungen zur Niederschrift der 48. Sitzung  
keine 
 
Zu 04. Einwohnerfragestunde 
Herr Wilfried Kahnt fragt an, ob die Gemeinde in der Lage ist die öffentlichen 
Waldwege zu kontrollieren und Verursacher, die die Wege fast unbrauchbar machen 
(Holztransporte) zur Widerherstellung aufzufordern. 
 
Zu 05. Auswertung Pyramidenfest 
Das Pyramidenfest war wie immer ein Erfolg. 
 



Zu 06. Vorbereitung Rentnerweihnachtsfeier 
Erwartet wurden aus den Erfahrungen der letzten Jahre 60 – 65 Rentner. Leider 
waren nur 55 % anwesend. Die zu  geringe Teilnahme war abhängig von der 
Witterung. 
Die Organisation war gelungen und die Darbietung der Kinder vom Hort Mellensee ist 
bei allen gut angekommen. 
Der Ortsbeirat möchte sich recht herzlich beim Hort Mellensee bedanken. 
Frau Poth hat für alle Anwesenden mit viel Liebe ein selbst gebautes 
Adventshäuschen gesponsert. Auch dafür möchte sich der Ortsbeirat bedanken. 
 
 
Zu 07. Jahresrückblick 
Es gibt einige Dinge die der Ortsbeirat als Hinweise zur Ortsbegehung gegeben hat. 
Einiges konnte aus finanziellen Gründen nicht bearbeitet werden. Aber auch 
erfreuliche Dinge sind geschehen. Der Anstoß für den privaten Gehwegausbau wird 
sich in absehbarer Zeit realisieren lassen und des Weiteren die neue 
Dacheindeckung Strandbad Klausdorf. 
 
 
 
Zu 08. Sonstiges 
Es sollten alle Bushaltestellen auf den baulichen Zustand überprüft werden, ob sie 
noch sicher genug sind. Sie faulen vor sich hin. Das wurde aber auch bei den 
Ortsbegehungen bemängelt. 
 
 
 
Kosensky 
Ortsvorsteher 


